

# マサノリ 元気通信

## 今までだって変えてきた これからも変えていきます!

私は常に「真実を伝える人間」として  
皆様と正面から向き合ってまいりました。  
これからも責任世代の一人として、子供たちが成長した時、  
「多摩市って本当にいい街だね」と言ってくれることだけを  
願って、頑張りたいのです。

マサノリの真実の思いを毎日発信中！

※毎日平日に更新しています！

駅頭演説だけでは皆様へお伝えしきれない

マサノリの毎日の熱い想いが

たくさん載っています！

マサノリ  
公式



毎日  
更新！

M マサノリ公式  
ホームページ

X マサノリ公式  
(旧ツイッター)

マサノリ公式  
インスタグラム



流した汗は決意の証！  
純粹な想いを伝えたい。

## 「広域行政の推進で、より効率的な行政運営を実現しよう」



我が国は、急速に進む少子高齢化や環境意識の高まりなど、私たちを取り巻く環境は大きく変化しています。そのような中、新たな政策課題や時代の変化に柔軟に対応し、個性豊かで活力ある地域社会を創造するためには、これまでの良いものは引き継ぎ、足りないものは補いながら、より一層の効率的な行政運営を行うことが必要になっています。

### 「固定的かつセクショナリズムを超えて」

広域行政とは、共通の行政課題を処理するために、都道府県や市町村などの境界を越えて効率的・効果的に行政を行うことです。つまり、従来の固定的かつ

セクショナリズムの壁を越えて、より市民サイドに立った行政を行うと言う事です。そのメリットとしては、人件費の削減はもちろんですが、電算システムなどの経費軽減や保険財政の安定化、保険料・サービスの平準化などが図れることなどが挙げられます。広域連携はこれからの行政運営には必要不可欠なのです。

